



3/28 古と能の世界にふれる

1300年前に藤原宮へ供給する瓦を焼いていた三野町の「宗吉瓦窯」。地元ボランティアの宗吉瓦窯会が企画して初めて「宗吉史跡まつり」が開催され、特別講演として新能が行われました。



4/17~18 満開も待ちどおしく

恒例のぼたん祭りが山本町の薬王寺(通称:ボタン寺)で開かれました。このときはまだ咲き始めでしたが、境内ではお茶のお接待やぼたんの苗の即売などがありました。



4/11

とれたてピチピチ旬の魚がめじろ押し

今春初めての『朝獲れ朝市』が仁尾町漁業協同組合の魚市場で開催されました。誰でも参加できる「せり」では威勢のいい声が場内に響き、新鮮な魚を手にした笑顔の人たちであふれています。

次回は5月5日の朝7時30分から行われ、鯛めしやカワハギのみそ汁の即売もあります。



3/21 人形を使って喜怒哀楽を巧みに表現

「人形浄瑠璃inみとよ」がふれあいパークみので行われ、三野町の讃岐源之丞保存会をはじめ、県外からの出演団体も含めた4団体が、日ごろの練習の成果を披露しました。



4/4 桜の下で

第36回紫雲出山桜まつりが詫間町紫雲出山の山頂で開催されました。桜は5分咲きでしたが山頂から見る景色はすばらしく、訪れた人は、浦島太郎やおと姫との写真撮影、うどんのお接待など、楽しいひとときを過ごしました。



3/28

美しい三豊の風景が映画に

映画「きな子」の完成披露試写会が高松市の映画館で行われました。

この映画は三豊市を中心に丸亀市など県内でロケが行われ、封切りは県内が8月7日から、全国公開は8月14日からです。お楽しみに！



みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで [三豊市](#) [検索](#)



4/3~4 先人の功績を顕彰

瀬戸大橋の架橋を提唱した明治の偉人「大久保謙之丞」の功績を後世に伝えようと「第25回謙之丞まつり」が財田町戸川ダム公園で行われ、満開の桜の中、大勢の人でにぎわいました。



3/29 全国統計グラフコンクール入選！

第57回香川県統計グラフコンクールで特選、全国コンクールで佳作に入選した上高瀬小学校5年小野綾太くんが市長を表敬訪問しました。このほかにも県火災ポスター展をはじめ、多くのコンクールで入選しています。



4/9 身を守る！

財田上小学校で交通安全教室が行われました。全校生108人が、校庭に設置した信号機を見ながら横断歩道の渡り方を学びました。今年の新1年生は18人。登校班ごとに分かれて新しい班長と一緒に歩きます。



4/3 県内初！遠的場が完成

県内で初めてとなる遠的場が詫間町の三豊市弓道場内に完成し、道場開きが行われました。射場からのまでの距離は約60mで近的場の約2倍、関係者待望の施設です。今後、大勢の人の利用が期待されます。